

Escuelas de San Esteban dieron la bienvenida al año escolar 2025

En un emotivo y bello acto realizado en la Escuela Río Colorado, ubicada en el sector del Camino Internacional, la comunidad educativa de San Esteban dio inicio oficial al año escolar 2025. La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades comunales y provinciales, encabezadas por el alcalde **Christian Ortega**, junto al director del Departamento de Educación Municipal (DAEM), **Juan Luis Olivares**.

Durante la instancia, destacaron el compromiso de seguir fortaleciendo la educación pública, con énfasis en la mejora de la infraestructura escolar. Además, resaltaron los logros obtenidos en la evaluación SIMCE 2024, felicitando a los establecimientos que alcanzaron destacados resultados.

• Durante la actividad, el alcalde Christian Ortega junto a las demás autoridades, destacaron los trabajos desarrollados por el municipio y DAEM en pos de mejorar las condiciones de la educación y de crear todo tipo de acciones que favorezcan a las comunidades educativas.-

Junto con ello, se realizó la tradicional entrega simbólica de kits de útiles escolares para los doce establecimientos educacionales de la comuna, con una inversión cercana a los 53 millones de pesos, representando un significativo apoyo para las familias sanestebinas.

Este 2025 marcará el último año de la educación municipal en San Esteban, ya que en 2026 se concretará el traspaso al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Andes. En ese contexto, el alcalde y el director DAEM enfatizaron que se ha estado trabajando co-

ordinadamente con los equipos correspondientes para garantizar un proceso de transición ordenado y en beneficio de los estudiantes.

En ese sentido, el alcalde Christian Ortega afirmó que «estamos dando el inicio al año escolar en San Esteban, primero, deseándoles el mayor de los éxitos a todos nuestros niños y niñas, agradeciendo también el trabajo de todas las comunidades educativas que dan vida a este sistema educativo en los distintos establecimientos educacionales. También es un año muy importante,



En San Esteban dieron oficialmente la bienvenida al año escolar.

ya que es el último año en que la educación pública está bajo el alero del municipio y se espera que el año 2026 empiece a funcionar el SLEP. Así que tenemos un gran desafío, de mantener firme el compromiso de que la municipalidad de San Esteban entregará las mejores condiciones a nuestros niños y niñas y que tengan el mejor proceso educativo», finalizó.

Por su parte, los estudiantes de los diferentes establecimientos educaciona-

les se vieron muy contentos de volver a reencontrarse y comenzar un nuevo año, afirmando que «me pareció bien, porque encontré muchos amigos y también llegaron nuevos estudiantes y todo ha ido bien». «Estoy feliz porque me volví a encontrar con mis compañeras y las extrañaba mucho». «Ha sido una grata experiencia comenzar el último año en conjunto con mis compañeros, nos pudimos reencontrar luego de las vacaciones, felices

de vernos y organizándonos para lo que viene a fin de año». «Estoy bien porque tengo tres nuevas compañeras y una de ellas es mi mejor amiga, así que la voy a pasar bien, como todos los años».

De esta manera, se inicia un nuevo año escolar para los más de 1.800 niños, niñas y adolescentes (1.811 en total) que forman parte del sistema educativo municipal, reafirmando el compromiso de entregar una educación de calidad y con sentido de comunidad.